

Bekennen Sie Farbe!



Wie bereits früher angekündigt, führt der Entsorgungszweckverband Obwalden (EZV OW) ab sofort die ökologisch sinnvolle farbgetrennte Altglassammlung wieder ein. Für die Bevölkerung von Obwalden bedeutet dies, dass das Altglas **neu nach Farben getrennt** in speziell dafür vorgesehene und entsprechend beschriftete Container eingeworfen werden muss.



Das Glas wird neu nach den Farben WEISS, BRAUN und GRÜN getrennt. Dafür stehen Ihnen jeweils deutlich beschriftete Glassammel-Container zur Verfügung.



Fremdfarbige Flaschen (z. B. rote, blaue, schwarze, etc.) und nicht eindeutig definierbare Zwischentöne können in den Glascontainer GRÜN eingeworfen werden.



Die Flaschen und Gläser müssen leer sein; Deckel und Verschlüsse sind zu entfernen.



Nicht in die Glas-Container gehören: Leuchtstoffröhren, PET-Flaschen/-Artikel, Keramik- und Tonscherben, Kristallglas und Trinkgläser, defekte Glühbirnen, Fenster- und Spiegelglas oder sonstige Abfälle.

Für die farbgetrennte Entsorgung Ihres Altglases danken wir Ihnen. Sie leisten damit einen Beitrag zu einer wirtschaftlichen und umweltfreundlichen Wiederverwertung des Sammelgutes. Für generelle Fragen zur Abfallentsorgung wenden Sie sich bitte an Ihre Gemeindeverwaltung.



**ENTSORGUNGS
ZWECKVERBAND
OBWALDEN**